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奉仕を通じて平和を

2 0 1 ２- 1 ３年度 ガバナー 石川 正一

次回例会案内 【 9月26日（水） 】
卓話・ﾌｫｰﾗﾑ

「職業奉仕月間に向けて」
宮﨑 茂夫 職業奉仕委員長

本日の例会

卓話 栄養学博士・ジャーナ リスト

白鳥 早奈英 氏

「地域に根差したロータリー活動を展開しよう」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №1９５８

第 1 9 5 8 回 例 会 報 告 司会 藤野 豊 ＳＡＡ（会場運営委員長）

職業奉仕12章 「どんな職業でも有用でそれを継続する事は職業奉仕だ」

９月は新世代のための月間です。

（ 2 0 1 2 年 9 月 1 2 日 ）

（ 比留間 市郎 会長 ）

会務報告 （ 比留間 市郎 会長 ）

○「ポリオのない世界のための奉仕賞」推薦
のお願い（詳細は別紙）
地区への推薦：期限10月5日（金）

提出先：ガバナー事務所

点 鐘

斉 唱 奉仕の理想
ソングリーダー（ 野島 征 会員 ）

来客紹介 （ 比留間 市郎 会長 ）

○ゲスト
近藤 昌平 様（卓話講師）

卓 話

異業種交流会 VAV倶楽部代表
近藤 昌平 様

○報告はありませんでした。

幹事報告 （ 波多野 晃夫 幹事 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

30名 24名 92.86% 86.19％→88.89%

（ 網代 稔 会場運営副委員長 ）出席報告

○事前メークアップ
後藤 正次 会員（地区新世代奉仕委員会）
栗原 高明 会員（秋川ＲＣ）

○メークアップ（第1956回例会）
倉内 淳 会員（地区職業奉仕委員会）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 石井 源一郎 会員

委員会報告

○職業奉仕委員会（宮﨑 茂夫 委員長）
9月11日2580地区在京職業奉仕委員会の

セミナーが開催されました。会長と私、そ
して主催者側で倉内会員が参加致しました。
要旨は次のとおりです。
第1部がＲＩで職業奉仕委員長を務められた
八戸南ＲＣ 黒田様によるＲＩの現況報告。
第2部が2580地区内の活動について。
各クラブで職業奉仕委員長が卓話を行い、
来年の2～3月の集いにて報告をすることと
なっています。そこで私も9月26日例会に
て卓話を行いますのでよろしくお願い致し
ます。

○ゴルフ会より（倉内 淳 会員）
9月19日(水)清瀬ＲＣホストにて、4ＲＣ

親睦ゴルフ大会が、そして11月20日には先
日の多摩分区親睦ゴルフ大会の結果を受け
て、2580地区の決勝大会が開催されます。
前回の例会でもご案内しましたが、参加さ
れる皆様にはあらためて、ご協力をお願い
致します。
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間市郎 ◎ 幹 事 波多野晃夫
○ 副会長 田中 伸彦 ○ 副 幹 事 酒寄 好夫
□ クラブ会報委員長 山口 誠 副委員長 薄井 政光

委 員：波多野稔 比留間孝司 内野均 嶋田哲男

①母親が教えてくれた事
私の父親が54歳の若さで他界したこともあり、私には母親の教えのひとつひとつがいつも頭

から離れることがありません。母親は決して他人を悪い様に言うことがなく、「ありがとう」
の感謝の気持ちを持ちつづけていました。これが今の私の原点にあるのは間違いありません。

②失敗こそが人生の財産
父親の家業であった和菓子屋を廃業し、私が経営者としてケーキや洋菓子の製造販売業を始

めたことが、私にとっての大きな試練でした。この業態転換でそれまでのお客や職人達が離れ
ていき、他人から厳しい事を言われつづけました。しかしケーキを黒い箱に入れて訪問販売す
るやり方が次第に口コミでひろがり、顧客と販路の拡大につながりました。この時に得た経験
と人脈がそのまま現在につづいていくのです。

③人脈＝豊かな人間関係がもたらすもの
60歳になった時、多少の蓄財ができたことから、仕事の第一線を離れて自分の好きな事だけ

してみようと思っていました。しかしそんな思いとは反対に、それまでに様々なお付き合いの
できた方々から、会社の顧問やコンサルタントになるように頼まれたのです。こうして随分と
いろいろなことに係わりましたが、そこで仲介料や手数料を受取ることは一切しませんでした。
すべてこれまでのお付き合いの延長として考えて、そうした人間関係を大切にすることを第一
にしたからです。
こうした私の考え方を具体化したのが、1980年に立ち上げた異業種交流会ＶＡＶ倶楽部です。
このＶＡＶ倶楽部も30年以上つづき、現在では、数ある異業種交流会のなかでも、内容・参加
人数ともに屈指との評価を受けるようになりました。ここ最近の数回でもメインの講師として、
日本マクドナルドの原田泳幸様、森ビルの渡辺五郎様、富士ゼロックスの小林陽太郎様といっ
たすばらしい経営者の方々をお招きしております。

④『あらためていま母を想う』
前にお話したように、私の人生観の原点は母の教えです。そんな私の考えに共感して頂いた

多くの方にご協力を頂き刊行した著書が『あらためていま母を想う』のシリーズです。お陰様
でご好評を頂き、シリーズを重ねてまいりました。今後も著名経営者の対談を表紙と巻頭に据
えた類書を刊行する予定ですのでどうぞご期待下さい。

＊当日は例会場にて、近藤昌平様の著書のひとつ『お礼とサービス、やり過ぎくらいがちょうど
いい』が回覧されました。今回の卓話のエッセンスが書かれている本ですから、皆様どうぞご
一読下さい。

比留間市郎会長・波多野晃夫幹事⇒近藤昌平様、ようこそお越しくださいました。卓話楽しみにしております。
比留間孝司会員⇒近藤昌平様、東京Ｒ.Ｃ.より本日の卓話ありがとうございます。

♦ 今回計 １０,０００円 累 計 ４３８,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 山口 誠 親睦委員 ）

卓 話

異 業 種交 流会 VAV倶 楽 部代 表 近 藤 昌 平 様


